

OMBUDSMAN MALUT TANAMKAN NILAI KEJUJURAN PADA ANAK-ANAK

Jum'at, 26 Agustus 2022 - Andrian Suwardana

TERNATE - Kantor Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Maluku Utara tiba-tiba ramai dikunjungi anak-anak pada Kamis (25/8/2022). Bukan untuk mengadukan masalah pelayanan publik, tapi dalam rangka kegiatan "Pengenalan Lembaga untuk Anak Usia Dini" yang digagas oleh Dewan Guru PAUD Terpadu Alkhairaat Skeep Ternate. Kegiatan ini difasilitasi oleh Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Maluku Utara dan dalam pelaksanaannya didampingi oleh para orang tua siswa.

"Senang melihat antusiasme anak-anak dalam mengenal negaranya," ucap Ajeng, Calon Asisten Ombudsman Malut yang ditunjuk sebagai penanggung jawab kegiatan tersebut.

Adapun jumlah anak-anak yang hadir dalam kegiatan itu mencapai 60 orang sehingga kantor mendadak menjadi sangat ramai dengan suara teriakan bahkan tangisan dari anak-anak yang ada di sana. "Namanya juga masih anak-anak, cara mengenalkan ke mereka pun juga pasti berbeda dibandingkan jika kita menjelaskan kepada masyarakat biasa. Menjelaskan Ombudsman ke masyarakat biasa itu jauh lebih mudah," ungkapnya.

Perempuan asal Jawa Timur itu sempat mengaku bingung dan kesulitan bagaimana caranya menjelaskan tentang Ombudsman kepada anak-anak. "Harus memakai bahasa yang mudah mereka pahami," katanya. "Jadi saya kenalkan saja pada mereka bahwa Ombudsman itu tugasnya menolong orang yang kesusahan," lanjutnya.

Ajeng memang menjelaskan mengenai Ombudsman serta peran pengawasannya dengan cara mempresentasikan gambar-gambar dan memutar lagu atau nyanyian. Tapi ternyata diantara anak-anak tersebut banyak yang mengerti apa yang dia jelaskan. Misalnya saja Nury, salah satu anak perempuan dari TK tersebut ketika ditanya dalam sesi kuis. Dia menjawab dengan benar sehingga dia beri hadiah.

Pada hakikatnya, Ajeng senang bisa mengenalkan kepada anak-anak tentang Ombudsman sejak dini. "Ombudsman itu lembaga yang punya peran penting di tengah kehidupan bermasyarakat dan bernegara. Sehingga bagus kalau kita kenalkan anak-anak tersebut tentang Ombudsman sejak usia dini," tutupnya.